
鳳雲イメ里予ゴヒ田丁F勺 髪姜
だ  よ   り

聟 堅 主 と 週 袈 讐

会長 和 田 哲 也

今、現代社会に必要とされながら欠けてい
るものは何かを考えた時、私は「共生と連帯
」という2つの言葉を思い浮かべます。

僅か 4文字に過ぎない短い言葉ですが、そ
の意味するところは実に奥深 く、示唆に富ん
だ言葉であります。

広辞苑によると、「共生」とは、共に所を
同 じくして生活すること。「連帯」とは、結
びつ らねること。.と 記述されています。

北町内会では、少子高齢化現象が一段と進
み、 65歳以上の高齢者は380名 を数え、
今年中にも400名の大台を越えようとして
おります。

また、局齢者夫婦だけの世帯数は、町内会
総世帯数 (学生マンションや町内会未加入者
を含む)の 11%を越える140名を数え、
夫婦いずれかが介護 (老々介護)を行ってい
る世帯も少なくありません。
そして、難病に指定された病気を抱えてお

られたり、ハンディキャップを背負われてい
る方々は30数名もおられ、不自由な生活を
送られてる方が増加傾向にあります。

そうしたなか、ある町内会長とお会いした
際に、「実は昨年、独居高齢者が誰にも診取
られず亡くなられ、数日後に確認された。」
と、ショッキングな話しを聞きました。

また、体調が思わ しくなく受診、入院・ 治

奮徴票青た条だ藉裏弯墨峯宗全詈免暫靴
ておられました。
東京では、寝たきりの夫 (79歳)と老親

介護していた妻 (81歳)が、正月早々に死
亡しているのを数日後に発見された。との報
道がありました。

こうした痛ましい不幸な出来事が、Jヒ町内
会で起こりえないとは断言できないのです。

町内会報 “絆"第 23号で、「一人の不幸
も見逃さない住みよい町づくり」に関連し、
「思いやり。暖かさ」など、「人間の心」を
大切にしていただきたい。と、お願いをしま
した。町内会が発足してから僅か16年で歴

馨ゴ警lLItTttF写 穂ダ「

く」までには

今年 10月 には、札幌市に世界各地から2
000人の障害者が集まり、障害者インター
ナショナル世界会議が開催されます。「障害
者の権利保護と健常者との共生」を議題に話
し合われます。私達の町内会においても「共
生と連帯」について、考えてみたいものです。

町内会が介在できる地域福祉活動には、個
人や家庭のプライバシーの問題があり自ずと
限度がありますが、本当に困っている方から
SOSのサインが発信されたときには、決し
て見落とさず快く手を差し伸べれる度量のあ
る町内会でありたい。そして一人の不幸も見
逃さない住みよい町内会でありたい。と願っ
ております。

総 会 |こ 意 見 反 映 を

定期総会は 3月 24日 (日 )13 :0
より、恵み野会館において開催 します。

議決権を持つ班長・区長さんを通して意
見反映し、「一人の不幸も見逃さない住み
よい町内会」づくりに参加して下さい。

また、会則によリオブザーバー出席が認
められております。
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役員選考～宜しくお願いします

平成 14年度の町内会役員選考委員をお引

受け下さいます区長さん方を、会報23号で

紹介いたしました。
12月 16日 (日 )、 会長より委嘱状の交

付が行われました。引き続き第 1回の委員会
が開催され、委員長・副委員長が下記の通り

互選により決定し、選考内容・計画 0方法な

どについて話し合われました。

役員選考委員長

同 副委員長

同 `副委員長

同 副委員長

関谷登志子さん

中久喜啓次さん

池田 俊幸さん

武田富士子さん
―

一

2月 3日 現在、委員長・副委員長を始め委

員の皆さんが、精力的に選考作業を進めてい

るよう聞いています。ご苦労をお掛けします
が宜しくお願いします。合わせて、会員の皆
さん方のご協力をお願いします。

豊かで健やかな生活を求めて

健康づくり推進員は、地域の皆さん方一人
二人が、豊かで健やかな生活が送れますよう
に、健康維持や病気予防に必要な知識・対応
などについて理解を深めていただくために、
行政とのパイプ役になり、市の広報ENIW
A(えにわ)を通して「健康学習会」のご案
内をさせていただいております。
全市的な学習会に限らず、ネットワーク夢

の皆さんが健康教室を開催しましたように、
町内会の1つの組織体でも結構ですし、 4～
5人の小グループであっても学習会の希望が
ございましたら、積極的にお手伝いをさせて
いただきますので、どうぞ気軽に声をかけて

下さい。勿論お金はかかりません。
例えば、母子保健・生活習慣病予防・精神

保健・感染症 0薬知識・痴呆予防など、健康
維持や病気予防などについて、関心をお持ち
になっている事はございませんか。

ご連絡をお待ちしております。
[健康づくり推進員 武末さえ子]
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・北町内会から新成人59人誕生

1981年 4月 2日 ～82年14月 1日 まで

に誕生した恵庭市の若者 972人 (男 5240
女 448)、 Jヒ町内会からは59人がめでた

く大人の仲間入りをしました。成人になった

皆さんは、法律的には新 しく権利と義務が与

えられました。と同時に、次代の日本を背負っ

て立つ責任と自覚をも与えられました。

59人の皆さん、更に勉強して知性を磨き

強く遅しく生き、郷土の発展と人類の幸せの

ために若き情熱を発揮して下さい。

選考委員の仕事を通 して

春秋の除草作業や育成部のお仕事を したり

して、この地で 17年ほどが経ちました。そ

んな中、今年は区長の役と共に役員選考委員

長の仕事がついてきました。

私は、町内会の仕事は皆で順番に受け持ち

協力 していくものだと思い、多 くの方々にお

願いを して回りました。快 くお引受け下さっ

た方がいる一方で、「何 も協力 しないで影で

批判ばかりしている人がいる」～だからやり

たくない。と言 う人もそれなりにいました。

今 日までお勤め下さった歴代の役員の方々

は、やりたくてやった人達ばかりではなく、

町内会のために少 しでも役立てればと協力 し

て くれた人達だと思います。改めてほしいこ

と
ざ党辞冨曇倉百三:T農凛ふ皇恵「若ぃた

の力を必要とする仕事もあります。老若男女
に問わず、協力し合って住み良い町内会作り
に頑張ることが大切であると思います。
更には、「町内会なんかなくてもいいのに

と、冗談とも思える声も聞こえてきました。
本当に町内会がなくても良いのでしょうか。
総会に出て活動内容や決算報告を見て、見え
にくい部分の活動を理解し協力することが、
素晴らしい町作りに結び付き、健康で幸せな

子供達を育む環境作りにつながるものと信じ
ています。町作りに一人一人の協力は欠かせ

ないもの。と、考える今日この頃です。
[選考委員長 関谷登志子]



N_/

子供会行事の取り組み

年末の22日、旭小学校に於いて行われま
した「北町内会子供クリスマス会」には、町
内会の児童 160名程が集まりました。
木下副会長の開会挨拶に始まり、聞き語り

会の皆さんの楽しいお話を始め、ゲーム・プ
レゼント交換会やビンゴーゲームと、あっと
いう間の楽しい2時間でした。おみやげの袋、

を手に笑顔で家路に向かう子供たち、準備に
本番にと奔走した3名の副会長共々、無事の
終了にほっと胸を撫で下ろしました。そんな
中でも子供たちから元気をもらったひと時で
もありました。
恒例のカルタ大会は、約 30名の恵み野の

小中学校の児童生徒 (北町内会 13名)が、
昨年末から恵み野会館などを会場に60時間
を越える特訓を受けて、第 19回恵庭子供カ
ルタ大会に出場しました。練習成果が実り小
学生・中学生の部で見事に連続優勝 [町内の
優勝メンバー、中学生～堂山丈華君、小学生
～堂山夕輔]を成し遂げました。ただ今、2
月末に定山渓で行われる全道大会に向けて、
練習中です。   ～2月 12日現在～. [青

少年育成部長 金子峰雄]

ご苦労さまですlLむつみ会

皆さん方には既にご存じのことと思います
が、北むつみ会 (板垣静夫会長 :会員数87
名)では、平成 4年よりもう10年にもなり
ますが、毎年4月 から10月 までの第 3月 曜
日に買い物袋と火バサミを持ち、̀町内会の清
掃活動をして下さっております。
北 1丁目から歩き始め、道路は勿論のこと

中央・ 冒険・青空・ペリカン・恵み野の森な
ど公園のゴミを拾い集め、燃える・燃やせな
いゴミに分別し収集車に出しています。参加
者によりますと、「たいしたことでは一――一」
とのことですが、自主・無報酬・社会有用の
精神に立ったボランティア活動です。皆で北
むつみ会に感謝の拍手をお送りしましよう。
と共に、私達はゴミを「捨てない」「拾う」
日常的な取り組みを大切にしたいですね。

ネ ッ ト ワ ー ク 夢 通 信

～健康教室開催さてる～

2月 21日 (木)午後 1時よりJヒ会館にお
いて、ネットワーク・夢主催の健康教室が開
かれました。
保健センターから、横尾さん・高橋さんの

2人の保健婦さんがいらして「転倒予防」に
ついてのお話をして下さいました。
時折、実技を交えながら、転倒予防|の ため

には、どこを筋カアップしたらよいのかをわ
かりやすく教えて下さり、会場は筋カチェッ
クの思いがけない結果に、参加者の笑いが起
こり楽しい雰囲気の中で、会を閉じました。
今回はこちらの不注意で、「むつみ会」の

例会と日程が重なってしまい参加者が少なか
たのが残念でした。来年度はこういうことの
ない様に気をつけていきたいと思っています
ので、なにかお気づきの点がありましたら役
員、又はお近くのハニトさんまでご連絡くだ
さい。

～ハートさん募集～

新年度にむけて、若いハートさんを募集中
です。
一緒に活動して下さる方は、事務局まで (

千葉a       )ご 連絡下さい。

ネットワーク・夢
[事務局長 千葉豊子]

試される あなたの   この大地
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恵望園ポランティアの取り組み ・ 恵望園ボランティア参加者

平成 13年度「北町内会婦人部」の行事も
残すところわずかとなりました。
以前から続いている恵望園のボランティア

活動には延べ24名の方が参加して下さいま
した。ありがとうございます。おむつたたみ
やおしばりたたみ等、座ってする誰にでもで

きる簡単な仕事なので、参加された方のなか
には、子供さんを連れて参加した方や80歳
を過ぎた方もいらっしゃいました。地味で単
調な仕事です。やり甲斐があり充足感がもて
るとは言い切れませんが、ボランティアでな
ければできない作業だと思います。「縁の下
で支えている園の下の力持ち」です。ですか
ら1人よりは2人、 2人よりは3人と増えれ
ば増えるだけ、支える力も強くなるのです。

ボランティアとは、必要としている人がい
て、その必要としていることを無償で気持ち
よく行う。受ける側と与える側の双方が′いか
ら喜び合えることにボランティアの意義があ
るのではと思います。
年 4回の恵望園ボランティア活動です。今

年度は、後 1回で3月 19日 (火)です。時
間は10::00か ら14100頃 までで、恵
望園のバスが送迎して下さいます。

3月 1日、町内会の回覧板でご案内いたし
ますが、時間のある方で興味・関心のある方
は気軽に参加し、爽やかな汗を一緒に流して
みません。照会は11~~ ~江 口まで、 [婦人部副部長 江口和子 ]

平 成 ■ 3年 度 恵 庭 で 起 き た 交 通 事 故 究 16人

6/19千 葉 豊 子

武 末 さえ子
村

｀
山 芳 子

音 島 純 子
Jヒ 川 静 枝
高 谷 早 苗
北 上 澄 子

・  和 田 静 枝
江 □ 和 子

9/18岩 沢 鈴 子

松 前 真砂子
Jヒ 川 静 枝
高 谷 早 苗
り||:井 咲 子
江 口

‐
和 子

12/18岩 沢 鈴 子

水 越 あき子

岩 城 たづ子
武 末 さえ子
音 島 純 子
広 橋 幸 枝
郡 司 映 周
境   由美子
江 口 和 子

Jヒ 2

Jヒ 3

Jヒ 3

Jヒ 4

Jヒ 5
Jヒ 5

Jヒ 2

Jヒ 6
11ヒ 1

1ヒ 1

Jヒ 1

丁 目

ク

多

//

r/

ク

み

タ

多

Jヒ 6丁目

Jヒ 1丁目
Jヒ 2 ク

北5丁目
Jヒ 6  ら

Jヒ 7  ク

以上、述べ人数 24名の皆さん「ご苦労さ
ま」でした。敬称略させていただきまし́た。

「
HA日 は、我が身一一」と広報恵庭 01年

9月 号は、データーから交通安全を呼びかけ
ています。なかでも、信号機や標識のない交
差点よりも、信号機や標識のある交差点とそ
の付近での事故が多いという事実。交通事故
死6人の内3人が交差点での事故死です。
いつも気を付けて運転し、通行していなが

らも、「ある日、突然、遭遇する悲しいアク
シデント」それが「交通事故」です。

L

今年も、4月 から四期にわたり、地域の交
通事故防止を図るため、町内会として区長さ
んの協力を戴き、児童が多く横断する北 5丁
目1の信号機のある交差点で誘導。信号待ち
の児童たちを尻目に猛スピードで交差点を走
り去る車に対し、安全啓発旗掲示による交通
安全啓発を行います。皆さんも車を運転した
ら特に、居住地では「スピードダウン」「ス
ピードは控えめ」に徹しましょう。

ト
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[交通主任普及員 '小出谷 武]



ゴヒ

町内会

住 民 登 録

世帯 数 男 女 合  計

1丁目
2丁 目

3丁目

4丁目

5丁目

6丁 目
7丁 目

８

０

２

４

２

５

７

８

８

２

２

０

８

８

１

１

１

１

２

１

１

２

１

９

２

８

７

０

７

５

４

５

８

６

２

２

２

１

１

２

２

３

５

０

６

２

６

０

４

８

８

７

７

１

７

３

２

２

１

１

３

２

３

７

１

５

４

４

７

４

５

３

２

２

０

３

５

５

５

３

３

６

５

６

合 計 1,188 1,699 1,833 3,532

北 町 内 会 住 民 登 録 数
[平成14生1月末日現在]

お 知 ら せ し ま す
:~~~~~~~¨ ~― ―― ¨― ―― ¨― ― ― ― …■

古切手・ グリーンマーク
使用済みテレホンカード
ベルマーク・ リングプル

・・などなど
L___… … …… … …… … …― ―― ― ― ¨ _― ― 』

は、1月 22日旭小学校に持参し、同校の児
童会に託しました。やがて、なんらかの形で
有用な品に生まれ変わるものと思います。
、古切手などは、学校や郵便局などの組織体

で取り扱っております。北会館でも皆さんの
善意を取り次ぎし、まとめて旭小学校に届け
させていただきます。封筒に入れ北会館玄関
横のポストに投函して下さい。

お 誘 い し ま す .

◎ ネットヮーク・ 夢
主に、高齢者の支援活動を通して、北町内

会に住んでいて良かったと思える街づくりを
目指し、ボランティア活動を行っています。
照会は小田島一典会長al     _ヘ

◎ 老人クラブ北むつみ会
心の安らぎを求めて、月 2回の例会を始め

研修旅行・健康教室・清掃活動など、楽しく
有意義な親睦 。地域活動を行っています。

照会は、板谷静夫会長a       へ

平成14年 1月 末日現在の北町
内会 [住民登録者数]は左表の通
りです。
会報23号で掲載しましたlo

月末日の数と対比しますと、 3～
5丁 目で世帯数が 1～ 2戸の減少
がありましたが、全体では世帯数
は6件、住民数は16人が増加し
ました6特に7丁 目の分譲進行に
伴う増加率が高く、住民登録者数
はまだまだ増加傾向が続くようで
サ
‐
。         ハ イ⌒

お い し ま I舞

◎ 居住者名簿に変更が生じたら
皆さんに提出いただいております「居住者

名簿」に変更が生じましたら、班長さんを通
して連絡をお願いいたします。「一人の不幸
も見逃さない町づくり」の視点から、しっか
り管理させていただいてぉります。
尚、同用紙下の欄に、町内会にお手伝いを

必要・希望することがございましたら、遠慮
されず記入して下さい。或いは、そのような
事態が発生 しましたら、直接会長 (a

)に (連絡)提出して下さい。

◎ 行政とのパイプ役でご活躍の方は
平成 13年 10月 の回覧でお願いいたしま

したが、国 。道・市などの行政機関及び外郭
団体などの各種役員 (委員)と して、ご活躍
されている方、或いはご苦労なさっている方
の報告をお願いいたしました。
結果、 1件の報告をいただきましたが、町

民と行政の間でご活躍されている方がもっと
沢山いらっしゃるものと思います。会長 (a

t)ま で連絡願います。
ご活躍いただいている方の功績に、感謝の

気持ちを持って沿革史に載せ、永久に保存い
たしたいと思っています。
宜しくお願いいたします。

ゴヒ会館受付窓
に備え付けの箱
に、古切手など
を投函くださっ
た皆さんの善意
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諄難轟割 共に手を携え親しくお付き合いを
杉原将貴さん

渡辺富雄さん

池信昌則さん

藤原一宏さんヽ

木村利宏さん

北 1丁 目

北 7丁 目

北 7丁目 ぃ

北 6丁目

Jヒ 7丁目

１

１

１

2月 9日
2月 24日

2月 29日

1月 6日
2月 9日

新しい土地でもお元気にお過しを

佐藤元紀さん 北 3丁目 月日未確認

北町内会弔慰金規定により、ご香典と花輪

をご霊前に供えさせていただきました。

皆さんにご協力を
いただき、資源回収
の取り組みを行って
いますが、 4月 から
2月 まで左表の金額
が、町内会 (特別会

計)に入金になって

おります。3月 分も

年間の平均額が入金

になったとしての年

間推計額はおよそ9

万円となり、町内会
の大きな財源となっ

ております。

町内会のために有

効に活用させていた

だきます。

お 詫 び と 訂 ロト _

会報23号で、「児童 0民生委員」の氏名

をお知らせしましたが、北 7丁目担当の藤村
さんの氏名に誤りがございました。お詫びし

訂正申し上げます。 Q隅させていただきます   )
誤 り 正 しい お名前

藤 村 哲 子 藤 村 紀 子

心よりご冥福をお祈り申し上げます

坂 下 キ ミ さん 北 2丁目

12月 13日 ご逝去  享年 85歳
小 鹿   壽 さん 北 3丁目

1月 24日 ご逝去  享年 84歳

資 源 回 収 金

月 金  額

４

５

６

７

８

９

０

１

２

１

２

１

１

１

6,
7,

6,
5,

7,

7,

7,

8,

7,

8,

8,

４

３

６

７

２

９

５

０

４

６

３

４

６

６

４

０

０

３

１

３

２

７

８

４

５

４

０

４

４

１

８

５

６

合計 81, 309
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ゴ陰 館 の 使 用 状 況

・ [平成13年 1月 ～12月 ]

月 使用日数 使用回数 使用 人数

１

２

３

４

５

６

７

８

９

０

１

２

１

１

１

17
21
27
21
20
23
19
21
21
21
23
23

24
27
39
28
35
32
29
28
28
29
40
36

６

１

６

０

９

１

７

４

１

５

２

９

６

３

８

９

３

８

９

６

６

６

８

８

４

４

５

４

５

４

３

３

５

４

４

４

合計 257 375 5, 751

し

会館の使用に関しては、 [細則]の定めに

従い、住民の地域活動を始め町内会活動・市

や各種団体の行事・会員の集会の場などに使

用することになっております。会員の使用料

金は夏期 200円・冬期 300円です。

北町内会にある公共の施設です。皆さんど

うぞ「もっともっと」ご利用下さい。

使用に関する照会は、総務部の桑原へ (a
t)し て下さい。

新 牛 児 誕 生 ゼ ロ

北町内会にも少子高齢化が   _
親になる喜びと共に、親としての責任が発

生いたします出産は、人生の中でも特に大き

な喜びの瞬間であります。

町内会の皆さんで、赤ちゃんの誕生を祝福

し、健やかな成長を祈 ってあげたい。そんな

思いで会報によりお知 らせを してきました。

今回も図書館に行き千歳民報で丹念に調べ

ましたが、 9月 1日以降の新生児誕生はゼロ

(2月 8日現在)が続いております。

当町内会においても小子高齢化の傾向が進

行中であるようです。

丹念に調査 とはいえ、赤ちゃんがお生まれ

になっているご家庭がございましたら、申し

訳ありませんが連絡願います。




